

SESIÓN EXTRAORDINARIA N° 31-2017

Acta correspondiente a la Sesión Extraordinaria número treinta y uno – dos mil diecisiete, celebrada el cuatro de mayo de dos mil diecisiete, en el Palacio Municipal, dando inicio a las diecinueve horas. Contando con la siguiente asistencia: de los **Regidores Propietarios**: Elvira Yglesias Mora, Manuel Antonio Rodríguez Segura, Tatiana María Contreras Castillo, Freddy Vargas Venegas y Luisa María Fonseca González,; **Regidores Suplentes**: Kenner Alberto Arrieta Zamora, Kattya Villalobos Zamora, María Felicia Valerio Madrigal, Sherleniey Chaves Carballo cc Shirlene Chaves Carballo, Andrés Chaves Zamora, **Síndicos Propietarios**: Aura Violeta Acosta Montero, Norma Paniagua Sánchez, Francisco Javier Madrigal, Randall Sánchez González; **Síndicos Suplentes**: Raquel González Arias, Luis Alberto Acuña Cerdas, Milena Villalobos Madrigal, Rolando Rodríguez Rodríguez. Personal Administrativo: Marcela Guzmán Calderón, Secretaria del Concejo Municipal, Alcaldesa Lidieth Hernández González. Vicealcalde Marvin Chaves Villalobos.

ARTÍCULO I. ATENCIÓN AL SR. WILLIAM VENEGAS ARAYA-----

La Presidenta Elvira Yglesias Mora, brinda la bienvenida al Sr. William Venegas Araya, y le cede la palabra. -----

El Sr. William Venegas Araya, agradece la audiencia e indica que el fin es brindar un informe del seguimiento que ha dado al problema social en Santa Cecilia. -----

Informa del problema de drogadicción que hay en la zona y la falta de espacios para el esparcimiento de los niños y jóvenes; razón por la que considera que es necesario que los recursos con los que se cuenta sean aprovechados, como lo es el Salón Comunal, la cancha de futbol que están en desuso y son importantes ya que son lugares donde los jóvenes pueden practicar deportes y recrearse. -----

Indica que hay más de 30 jóvenes y niños que juegan en la calle donde pasan vehículos, además de estar expuestos a la presencia de posibles consumidores de la zona. Manifiesta que con el apoyo municipal y el involucramiento de otras instituciones como el INA, grupos de apoyo que están dispuestos a colaborar, se podrían realizar acciones en el lugar. Comenta que en reunión con los jóvenes a quienes les brinda las charlas preventivas, ellos y ellas piden que se utilicen las instalaciones, ya que por ejemplo el Salón comunal pasa cerrado. -----

1 La Presidenta Elvira Yglesias Mora, agradece al Sr. William Venegas la información
2 suministrada, la cual es concreta y específica para que se pueda definir un abordaje de la
3 situación. Señala que es una acción social que desde la Oficina de la Mujer se ha iniciado, sin
4 embargo, hay que continuar en un trabajo coordinado con el Comité Cantonal de Deportes y
5 Recreación para que la comunidad de Santa Cecilia se convierta en una población meta y se
6 busquen soluciones. También indica que en el tema del uso de las instalaciones de la comunidad
7 es importante coordinador con la Asociación de Desarrollo; además de buscar soluciones en
8 coordinación con las Instituciones. -----

9 La Regidora Luisa Fonseca González, manifiesta que los orientadores de los Colegios se quejan
10 de la falta de involucramiento del Comité Cantonal de Deportes y consulta al Sr. William
11 Venegas, si se ha planteado una propuesta concreta ante la situación.-----

12 El Sr. William Venegas Araya, manifiesta que es una coordinación interinstitucional, atender la
13 población con programas y hacer uso de las instalaciones que hay en la comunidad; que el
14 Comité Cantonal de Deportes propicie actividades en Santa Cecilia con otros grupos de los
15 demás distrito. -----

16 La Presidenta Elvira Yglesias Mora, indica que es importante enfocar algún proyecto de la
17 Comisión de Asuntos Sociales para atender el tema que se presenta.-----

18 El Regidor Freddy Vargas Venegas indica que nos quejamos de los muchachos, pero las
19 instalaciones pasan cerradas para que no se deterioren. Hay que articular con las instituciones
20 para hacer uso de las mismas y dar a los jóvenes una alternativa. -----

21 La Alcaldesa Lidieth Hernández González, indica que ha estado en conversación con la Sra.
22 Adriana Chaves, Administradora del Comité Cantonal de Deportes, quien indica que el comité
23 tiene programa dirigidos a la comunidad pero que las personas no llegan; sin embargo, es
24 importante que se ayude al comité a encausar los recursos con los que cuenta, además indica que
25 la Alcaldía Municipal está trabajando en el programa Oportunidad para elegir, la cual es dirigida
26 a jóvenes en situaciones de vulnerabilidad y se coordina con el INA, MAG para que se les brinde
27 capacitación una vez que hayan concluido el Programa. -----

28 La Síndica Raquel González, indica que existe la Junta de la Niñez y Adolescencia, quienes
29 desarrollan un proyecto específico, con recursos que provienen del PANI, y esta sería una buena
30 oportunidad de unir esfuerzos y desarrollar un proyecto para la comunidad de Santa Cecilia. Con

1 el tema del deporte, sería conveniente coordinar con los Comité Comunales de Deporte, quienes
2 administran las canchas y desde los Concejos de distrito se puede coordinar con los grupos
3 comunales y asociaciones de desarrollo.-----

4 El Síndico Francisco Madrigal Madrigal, indica que sería importante convocar a la Asociación de
5 desarrollo de Santa Cecilia para exponer la situación del uso de las instalaciones y articular con el
6 Comité de Deportes para que ellos conozcan las necesidades de la comunidad. -----

7 El Regidor Manuel Rodríguez Segura, agradece al Sr. William Venegas la presencia y consulta al
8 joven Oscar Orozco, (miembro del grupo que colabora con las charlas en Santa Cecilia) ¿qué les
9 gustaría a los jóvenes?-----

10 Oscar Orozco, manifiesta que los jóvenes requieren la apertura de las canchas, hay falta de
11 programas deportivos para los jóvenes en Santa Cecilia, un gimnasio al aire libre que está alejado
12 y en zona oscura, por lo que a la gente no le llama la atención. Indica que no hay motivación para
13 ellos, por lo que se deben habilitar espacios para deportes y que sean varias disciplinas y no solo
14 futbol -----

15 El Regidor Manuel Rodríguez Segura, manifiesta que hay islas de trabajo, todos conocemos la
16 situación, pero hay un problema de comunicación y planificación, hay varias organizaciones en
17 un mismo distrito trabajando por aparte; se debe articular. Indica que se está en un momento de
18 oportunidad para abordar la situación e impedir que continúe. -----

19 La Regidor Shirlene Chaves Carballo, comenta sobre la importancia del desarrollo humano tanto
20 o más que el desarrollo de infraestructura; debe haber un presupuesto, así como la articulación
21 entre organizaciones, instituciones, y comunidad. Manifiesta que hay recursos humanos en el
22 Cantón que pueden apoyar el modelo de desarrollo, considera que debe haber un gestor social.
23 Respecto al Comité de Deportes, indica que hay población que quiere aprender otras disciplinas
24 deportivas y se deben hacer programas con visión e inclusión. Agradece al Sr. William Venegas
25 y al Sr. Oscar Orozco, por la información presentada, ya que es una realizada que se vive en el
26 Cantón. -----

27 La Presidenta Elvira Yglesias Mora, manifiesta que como primer planteamiento está el convocar
28 a las fuerzas vivas de Santa Cecilia y generar espacio de dialogo para construir de forma
29 conjunta, lo cual podrá ser coordinado por la Comisión de Asuntos Sociales. -----

30 **ACUERDO N. 505-2017-Bis.** La señora Presidenta Elvira Yglesias Mora, somete a votación:

1 solicitar a la Comisión de Asuntos Sociales, coordinar reunión con las fuerzas vivas de la
2 comunidad de Santa Cecilia, con el fin de abordar asuntos sociales de interés. Se dispensa de
3 trámite de Comisión. Siendo avalado por cinco Regidores Propietarios Elvira Yglesias Mora, Manuel
4 Rodríguez Segura, Tatiana Contreras Castillo, Luisa Fonseca González y Freddy Vargas Venegas. **Se**
5 **declara acuerdo por unanimidad.**

6 **CLAUSURA**-----
7 Sin más asuntos que conocer y analizar, se finaliza la Sesión Extraordinaria No. Treinta y uno – dos
8 mil diecisiete, del cuatro de mayo de dos mil diecisiete, al ser las veinte horas y quince minutos. -----

9
10
11

Firma de Secretaria Municipal

Firma de Presidente Municipal